

La Gota de Leche dona zapatos y juguetes a los niños de Emaús

28/12/2023



La ONG vasca Gota de Leche ha donado un año más zapatos y juguetes para los niños de Emaús. El acto, que se ha celebrado en el Museo del Calzado, ha contado con la participación de la artista María Jesús y su acordeón, que ha cantado su éxito "El baile de los pajaritos" con los más pequeños. El evento ha contado con la participación de la edil de Solidaridad, Anabel García, la directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, y la responsable de Emaús, María Salud Vera.

Este acto, por el cual los pequeños en riesgo de exclusión social de Emaús reciben unos zapatos, ya se ha convertido en una tradición, y además este año como novedad también se les han entregado zapatos a los padres. Asimismo, se ha expuesto el calzado de personajes vascos ilustres como el futbolista Zubizarreta o el surfista invidente Aitor Francesena.